

CAMPEONATO INTEGRACION DE ESCUELAS DE FUTBOL AÑO 2012

PROCEDIMIENTO DE INFORMACION – COMISARIO

El siguiente protocolo de procedimientos tiene como objeto el ser una guía en relación a los pasos a seguir para informar alguna irregularidad o inconveniente en la realización de algún partido del Campeonato Integración de Escuelas de Fútbol Año 2012.

FUNCION DEL COMISARIO: Único encargado por el Directorio del Campeonato de resolver una suspensión de partido programado en días anteriores de jugarse la fecha, siempre que el motivo solicitado para esto corresponda a causas que indica el reglamento en el artículo 5 de las Reglas del Juego. Además, ante la eventualidad de un inconveniente durante algún partido, puede ayudar a la coordinación y búsqueda de una solución armónica de este.

ANTE LA FALTA DE ARBITROS EN LA HORA DE INICIO DE UN PARTIDO

Comunicar a comisario, quien coordinará con encargado de arbitrajes y obtendrá información de posible atraso o ausencia de árbitro al lugar del partido.

En caso de no contar con árbitro, y con el objeto de no perjudicar el viaje de escuela visitante y la organización de escuela local, se sugieren los 2 puntos siguientes:

1° Que sea un profesor de la Escuela Local el encargado de arbitrar los partidos.

2° Si existe acuerdo previo entre las escuelas, arbitrar 1 tiempo cada una en los partidos en que no haya árbitro del Cuerpo arbitral del campeonato.

La decisión tomada debe ser avisada al comisario, de manera de que quede constancia del acuerdo tomado, y no existan reclamos posteriores.

PLANILLAS DE JUEGO

Una vez finalizados los partidos, el equipo local deben entregar las planillas a la Organización del Campeonato. Para su entrega en una reunión posterior, sin dejar de enviar los resultados de los partidos vía correo electrónico a la brevedad posible.

SUSPENSION ANTICIPADA DE PARTIDOS

Cuando existan razones tal como indica las bases, se puede consultar vía telefónica al Comisario si procede la suspensión. Se sugiere además comunicarse previamente con otra escuela involucrada, de manera de tener opinión de ambas Instituciones. Después de recabar esta información, se decidirá suspensión, y si es necesario se comunicará a encargados de Arbitrajes.

Juan Díaz Labrín
Comisario Campeonato Integración Escuelas de Fútbol 2012.